

Jo eh!

Das andere Bild der JUGEND

DIE BESTE GENERATION



Teffli-Rally

4. Mai
11 und
12 Uhr

So engagiert und voller Taten-drang kann die Jugend sein. Mit Tanzeinlagen, Rapworkshops, Graffiti-Schauspraysen und Teffli-Rallys zeigt «die beste Generation» an der Luga, was sie zu bieten hat.

Von Albert Schwarzenbach

Wer Jugend mit Littering und Gewalt in Verbindung bringt, muss im Foyer der Halle 2 umdenken. «Wir zeichnen in unserer Sonderschau ein anderes Bild», sagt Anna Balbi von Infoklick.ch Zentral-

schweiz. Engagierte, offene, zukunftsorientierte Jugendarbeit, im Netz und in der Wirklichkeit. Blauring und Jungwacht beispielsweise bauen einen **Erlebnisparcours** auf. Das Jugendparlament lädt zu einem **Podiumsgespräch über Killergames** ein. Und Jungunternehmen stellen ihre Produkte, **Jeansrecycling** und Schutzhüllen für Handys und Computer, vor.

Junge Talente

Beim **Seilziehclub Engelberg** sind kräftige Arme gefragt. Wer einen eigenen Song schreiben möchte,

kann dies in den **Rapworkshops** von schreibdich-frei.net mit dem Rapper **Goran Vulovic alias Milchmaa** tun. Auf dem Online-Jugendportal **toasted.ch** werden junge Macher vorgestellt, auf der Platt-

form Boostbox jugendliche Talente entdeckt und bewertet. «Wir wollen sichtbar machen, was in der Jugendszene alles geschieht», erläutert Anna Balbi und weist auf die unterschiedlichsten Aktivitäten hin: den **Laress Street Soccer Cup**, bei dem Jugendliche die Regeln festlegen, das **Strategie-spiel «Table Top»** oder das **Zentralschweizer Projektforum**, das jungen Leuten ermöglicht, ihre Projekte zu präsentieren und ihr Netzwerk zu erweitern.

Jugendmusical und Volkstänze

Beim **Teffli-Rally** warten kunstvoll gestaltete Töfflis auf Fahrerinnen und Fahrer, die sich mit ihnen auf einen Rundkurs begeben. Rund hundert Jugendliche beteiligen sich am **Musical «Verona 3000»** und entwickeln ein schweizerdeutsches Musiktheater über die heutige Jugend. Kostproben davon gibt es am 30. April auf der Eventbühne. Wie vielseitig das Programm der Jugend ist, belegen die **Volkstänze des Trachtenvereins Menznau**, der mit rund 20 Kindern und Jugendlichen anreist, und die **Tanzgruppe von roundabout Horw**. Dass die vielen Aktivitäten nicht unbemerkt bleiben, dafür sorgt **Radio 3FACH**, das täglich direkt aus der Sonderschau berichtet.

Und auch über die Generationen hinweg wirkt die Sonderschau: **Altpfadfinder** aus der ganzen Schweiz haben sich zu einem Besuch angesagt, um in Erinnerungen zu schweigen.



«Wir wollen sichtbar machen, was in der Jugendszene alles geschieht».

Anna Balbi, Infoklick.ch
Zentralschweiz

Kindertag

Mittwoch, 1. Mai

Spezielles Programm für die kleinen Gäste:

KINDERSCHMINKEN

11 bis 17 Uhr, Eventbühne

RIVELLINO IST ZU GAST

IM SPIEL UND SPASS

RIVELLA-KINDERLAND

11 bis 17 Uhr, Halle 16

AUTOGRAMMSTUNDE

MIT DEM FC LUZERN

13.30 bis 14.30 Uhr,

Eventbühne

4. Mai
10.30 und
11.30 Uhr

Parkour

Showeinlagen von
Jugendlichen

